
1(6番) 1 竜岩自然の家への稼
ぐ指定管理者制度の
導入について

(1) 当該施設の更なる発展に向け、稼ぐ指定管理者制度の導入が必要と考
えるが、市の見解は

2 天山スクールバスの
有効活用について

(1) 現在、朝と夕方の２回、児童生徒の送迎に留まっており、もっと多目
的に活用すべきだと考えるが、市の見解は

2(2番)
　段下　季一郎

1 (1) 市の公共施設の喫煙所において、望まない受動喫煙の防止は徹底され
ているか

(2) 子どもの受動喫煙防止の取り組みを充実させるべきではないか

(3) 「受動喫煙から守る条例」を制定するべきではないか

2 (1) 市有財産を売却した財源で、二日市コミセンと保育園、産後ケアセン
ターの複合施設を整備するべきではないか

(2) ＪＲ二日市駅西口新改札の整備にあわせて、「ＪＲ二日市温泉駅」と
名称変更し、観光振興に繋げてはどうか

(3) ＪＲ二日市駅西口整備後、温泉街まで人の流れを作るべく、足湯を整
備してはどうか

3 (1) 行方不明対策としてGPS付き小型端末の活用を推進すべきではないか

(2) 認知症高齢者の行方不明対策としての賠償保険の加入を進めるべきで
はないか

(3) 認知症の理解を深めるために認知症カフェをもっと増やすべきではな
いか

3(9番)
　坂口　勝彦

1 (1) 「第２次健康ちくしの２１」の取り組みの現状と課題は

(2) 本市の成人の特定健診の受診率とがん検診の受診率の現状と受診向上
に向けた今後の課題は

(3) 脳卒中、循環器病対策基本法の成立に伴い、心疾患、脳血管疾患の予
防と健康管理に対する今後の取り組みは

(4) 健康づくりポイント事業においてスマートフォンのアプリでの運用は
検討できないか

4(1番)
　西村　和子

1 (1) 市のプロモーションビデオは男女共同参画の視点での課題があると考
えるが、市の見解を伺いたい

(2) 広報誌に男性だけが掲載されることがあるが男女共同参画の視点を
もって作成すべきではないか

(3) これら（１）（２）に職員から疑問は出されたか

(4) 男女共同参画研修を充実すべきではないか

5(3番)
　前田　倫宏

1 (1) 事故件数減少を目指すうえで、ヒヤリハットおよびケーススタディの
実施を検討してはどうか

(2) 安全運転の意識向上を図る為、無事故無違反チャレンジ等を実施して
はどうか

2 (1) 保育士の処遇改善や合同就職説明会の開催を継続していると思うが、
進捗状況とその成果は

(2) 各自治体で保育士の処遇改善を行っているが、本市で働く利点として
家賃補助等の実施を検討してはどうか

3 (1) 指定管理者制度導入後の成果と課題および導入されていない公共施設
を含めた今後の市の方針は

(2) 竜岩自然の家の費用対効果の結果を踏まえ、指定管理者制度の導入を
検討してはどうか
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質　問　項　目質　問　者 質　問　題　目

広報等における男女
共同参画の視点につ
いて

受動喫煙防止の取り
組みについて

中心市街地の活性化
について

認知症を発症した高
齢者とその家族への
サポート体制の整備
について

本市の健康づくり支
援について

指定管理者制度の活
用について

公用車の事故防止対
策について

保育士確保の取り組
みについて

- 1 -



令和元年第５回(１２月）筑紫野市議会定例会一般質問

質　問　項　目質　問　者 質　問　題　目

6(14番)
　下成　正一

1 (1) 農業者トレーニングセンターの施設の耐震化はできているのか

(2) 農業者トレーニングセンターの施設の長寿命化を図り、利用者満足度
を高めることが必要でないか

(3) スポーツ施設の将来ビジョンはどのようになっているのか

2 鷺田川の治水対策事
業について

(1) 市営河川鷺田川の二日市温泉付近から本町郵便局付近までの治水対策
工事について今後どのような計画があるか

3 (1) ごみ減量に対する市の取り組みは

(2) 高齢者・障がい者の単身世帯のごみ出し支援を検討すべきと考えるが
市の見解は

(3) ごみ収集車の小型化を検討すべきと考えるが市の見解は

7(10番)
　山本　加奈子

1 成年後見制度につい
て

(1) 本年３回実施された相談会での相談件数とＳＮＳでの周知はされない
のかを伺う

(2) 利用者の増加に伴い、多様な専門職や市民後見人、家庭裁判所等との
連携を強化すべきだと考えるが市の見解は

(3) 成年後見制度利用促進法や国の基本計画を受け、市としての基本計画
は、いつ頃策定を予定しているのか伺う

8(18番)
　田中　允

1 (1) 筑紫野市の調査結果はどうなっているのか

(2) 現在各コミュニティでは災害危険場所等についてマップ化されている
が市の今後の取り組みは

福岡県が実施してい
る「大規模盛土造成
地の所在調査」につ
いて

ごみ減量と地域ごみ
収集の問題について

スポーツ施設の状況
について
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